

秋田県秋田市「新屋海浜公園」清掃活動報告

日時：令和7年10月23日（木）14：30～

場所：秋田県秋田市新屋町字北愛宕町『新屋海浜公園』

参加者：東北遊商 高橋理事長

東北遊商社会貢献委員会 杉本委員長、宍戸副委員長、柳委員、大久保委員
佐々木斉委員、佐々木勝也委員

東北遊商組合員 (株)レジャー産業秋田 最上社長

この度、東北遊商社会貢献委員会では、地域社会への貢献と自然環境の保全を目的として、秋田県秋田市新屋町にある新屋海浜公園において海岸清掃活動を実施いたしました。

当日は天候にも恵まれ、高橋理事長、委員6名、地域組合員1名が参加し、約1時間にわたり浜辺一帯のごみ拾いに取り組みました。海岸には一見きれいに見える場所も多くありましたが、実際に清掃を進めていくと、砂浜のあいだや漂着物の陰から、細かく碎けたプラスチック片やペットボトル、空き缶など、多くのごみが見つかりました。これらのごみは波や風によって運ばれ、再び海に流出することで環境や生態系に悪影響を及ぼす恐れがあることから、地道な清掃活動の大切さを改めて実感する機会となりました。

参加した委員からは、「思っていた以上にプラスチックごみが多く驚いた」「地域の海をきれいに保つことの大切さを実感した」といった声も上がり、全員が環境保護への意識を一層高める貴重な活動となりました。

今後もこのようなボランティア活動を継続し、自然環境の保全に努めるとともに、地域に根ざした社会貢献活動を通じて、持続可能な社会づくりに貢献してまいります。





細かいプラスチックが目立つ海岸でした



集めたゴミは燃えるもの、ビンガラス、缶金属にわけて処分所に持参いたしました。



夕日が厳しい日本海はとてもきれいな海でした。周辺のごみも無くなり大変充実した1日になりました。皆様、大変お疲れ様でした。
(佐々木勝也委員)